



## Komentar warga Jogja

### Pak Wali berhasil...

Pemerintahan Walikota Jogja, Herry Zudianto (HZ) mendapat apresiasi dari warga. Beberapa diantaranya menilai pemerintahan HZ bisa berhasil karena peduli pendidikan, memahami seni budaya, dan tidak pilih kasih.

#### Peduli pendidikan

Salah seorang warga Keparakan Kidul, Parlan, 45, memaparkan salah satu kelebihan pemerintahan Walikota Jogja Herry Zudianto ada pada kepeduliannya yang tinggi kepada aspek pendidikan sehingga program pemberdayaan warga dari sisi pendidikan terus meningkat.

"Banyak warga miskin mendapat bantuan KMS (Kartu Menuju Sejahtera) sehingga bisa mengakses pendidikan lebih baik," paparnya saat ditemui *Harian Jogja* di Jalan Parangtritis, Kamis (7/10).

Parlan melanjutkan, keberadaan program KMS telah membantu warga untuk mengakses pendidikan secara layak, tidak hanya secara formal tapi juga nonformal seperti adanya bantuan alat-alat kerajinan, pemberdayaan warung cilik, modal koperasi, serta menggelar pelatihan keterampilan dan wira usaha kepada masyarakat.

Dengan berbagai program itu harapannya kesejahteraan warga semakin meningkat, karena pendidikan merupakan salah satu jalan untuk meningkatkan taraf hidup menjadi lebih baik. "Pendidikan yang dikelola secara efektif dapat membantu warga lebih maju dan sejahtera," kata dia.

#### Tidak pilih kasih

Sementara itu, warga Kelurahan Baciro, Sudiyo, 54, menambahkan kelebihan lain dari gaya kepemimpinan Herry Zudianto ialah tidak pilih kasih dalam memimpin serta memberi kesempatan yang sama kepada semua pihak untuk maju.

"Semua golongan bisa terwadahi, punya kesempatan sama dan tidak membeda-bedakan antar jenis ras, golongan atau agama," paparnya saat ditemui *Harian Jogja* di rumahnya, Kamis (7/10).

Dia melanjutkan, dengan pemerintahan yang toleran dan maju bersama tersebut, maka semua golongan memiliki peluang yang sama dan bisa dipadukan, sehingga pengembangan program di kota menjadi lebih mudah, karena semua pihak bisa saling bekerjasama secara lebih nyaman.

"Harapan saya kemudian adalah pengganti pak Herry nantinya bisa lebih baik, mampu meneruskan program sebelumnya, serta memberi solusi persoalan kini yang belum selesai seperti alat transportasi seringnya transportasi mengalami macet," terangnya.

#### Paham seni

Ditemui secara terpisah, warga Kelurahan Wirotan, Lego Priyono mengatakan salah satu keberhasilan Walikota Jogja Herry Zudianto yang besar adalah mampu mengembangkan kawasan dan penataan kota di berbagai sudut penuh dengan taman dan memiliki nilai seni yang lebih.

"Jadi Pak Herry itu paham seni, seringkali dalam berbagai acara dia ikut nyanyi mocop, *ndagel* serta meramalkan pagelaran ketoprak yang merupakan salah satu ciri khas Jogja. Karena itu dia bisa semakin dekat dengan rakyat Jogja," ujarnya saat ditemui *Harian Jogja* di Jalan Taman Siswa Jogja, Kamis (7/10).

Lego menambahkan, dengan pemahaman tentang seni yang baik itulah pembangunan Kota Jogja menjadi lebih artistik, karena tidak terlepas dari pengembangan nilai seni, corak budaya, serta nuansa artistik di berbagai sudut kota yang bisa dinikmati para pengunjung. "Seperti di Malioboro yang diperindah dengan pot-pot, pohon perindang serta penghijauan, sehingga suasana kota menjadi lebih nyaman," terangnya. (ADV)

ada Yt  
Yogyak  
ilikota Y  
s Daer  
da Yt  
anjut  
nggap  
tahui  
rs

Empty rectangular box for content.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan 2. Dinas Pendidikan 3. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi 4. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005